



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat
Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn
Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier
Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 17.5.2024

Information in Leichter Sprache

STADTRADELN im Zollernalbkreis

Von Sonntag, 26. Mai 2024 bis zum 15. Juni 2024 gibt es eine Veranstaltung.

Die Veranstaltung heißt: STADTRADELN.

Das heißt: Fahrrad fahren in der Stadt.

Alle können mitmachen.

Fahrrad fahren ist gesund.

Und Fahrrad fahren ist gut für die Umwelt.

Am Sonntag, 26. Mai um 11 Uhr fängt das STADTRADELN an.

Der Land-rat vom Zollernalbkreis und der Bürger-meister von Balingen machen den Start.

Sie fahren mit dem Fahrrad voraus.

Von 11 Uhr bis 15 Uhr gibt es in der Innen-stadt von Balingen eine Aktion.

Die Aktion heißt: Rad-sicherheits-tag.

Dort können die Menschen:

- ihr Fahrrad prüfen lassen
- einen Parcours fahren
- Infos über das Fahrrad-fahren bekommen.

Dafür sind verschiedene Organisationen da.

Zum Beispiel:

- das Deutsche Rote Kreuz
- die Verkehrswacht
- die Polizei.

Mehr als die Hälfte der Städte im Zollernalbkreis machen beim STADTRADELN mit.

Und der Zollernalbkreis macht auch mit.

Wer mitmachen möchte, muss sich anmelden.

Man kann sich alleine anmelden.

Oder man kann sich in einer Gruppe anmelden.

Dann muss man mit dem Fahrrad möglichst viele Kilometer fahren.

Die Kilometer muss man aufschreiben.

Das Ziel ist:

Viele Rad-fahrer und Radfahrerinnen sollen mitmachen.

Jeder soll möglichst viel mit dem Fahrrad fahren.

Und möglichst wenig mit dem Auto.

Die besten Radler und Radlerinnen und die besten Teams gewinnen einen Preis.

An zwei Tagen kann man sein Fahrrad prüfen lassen:

In Rosenfeld:

Am Mittwoch, 29. Mai von 13 bis 19 Uhr.

Oder in Bitz:

Am Freitag, 31. Mai von 12 bis 17 Uhr

Dort gibt es eine mobile Werkstatt.

Mechaniker und Mechanikerinnen prüfen, ob am Fahrrad alles stimmt.

Zum Beispiel:

Ob die Bremsen richtig funktionieren.

Oder ob die Reifen richtig aufgepumpt sind.

Die Prüfung ist kostenlos.

Die Prüfung dauert nur kurze Zeit.

Am Samstag, 27. Juli gibt es nochmal einen Rad-sicherheits-tag.

Der Rad-sicherheits-tag ist von 11 Uhr bis 15 Uhr auf dem Ober-tor-platz in Hechingen.

Dieser Text wurde mithilfe von KI ohne Prüfgruppe übersetzt.